

20/10/2016

## **Fiscalía conmemoró 17° aniversario subrayando importancia del servicio público**

Con diversas actividades internas, la Fiscalía Regional de Aysén conmemoró el décimo séptimo aniversario de la Fiscalía de Chile. En una ceremonia oficial a la que asistieron autoridades regionales y funcionarios, desarrollada en el auditorio de la institución encargada de dirigir la investigación de los delitos, el Fiscal Regional Pedro Salgado, manifestó que “sin duda que el trabajo que desempeñamos requiere del compromiso de todos y cada uno de los 67 funcionarios que integramos la Fiscalía en la Región de Aysén. Es más, cada una de las acciones que llevábamos adelante, en beneficio de cientos de víctimas y testigos, tienen como componente la esencia de un funcionario del Estado, es decir, el servicio público”.



El Fiscal Regional recalcó la importancia de ser servidores públicos, añadiendo que “debemos desempeñar nuestra función de forma dedicada y buscando siempre el bien común, por sobre los intereses particulares. Por cierto, es un trabajo complejo, debido a los múltiples desafíos y las expectativas que a diario imprime nuestra función”.

### **INSTITUCIONES**

Durante la ceremonia, Pedro Salgado agradeció el aporte desplegado por diversas instituciones que también cumplen con un importante rol de servicio público, como los Tribunales de Justicia, Carabineros, PDI, el Servicio Médico Legal, el Servicio de Salud, Gendarmería, la Armada y diversos Centros especializados de Atención y Diagnóstico, entre otros organismos públicos y privados.

En ese sentido, se entregó una distinción al Centro de Atención a Víctimas de Delitos Violentos, CAVI, dependiente de la Corporación de Asistencia Judicial del Bio Bio, por su importante contribución a la Atención y Protección de Víctimas y Testigos y a la Gobernación Marítima de Aysén, por su aporte al ejercicio de la Acción Penal y la investigación de los delitos en la zona litoral de nuestra región y la colaboración en el traslado de funcionarios del Servicio Médico Legal, PDI, Carabineros, Fiscalía y varios otros, hacia zonas recónditas de Aysén.

### **FUNCIONARIOS**

También la Fiscalía distinguió a la funcionaria Waleska Leighton Pizarro, por su dedicación y esfuerzo demostrado en su labor por 14 años como funcionaria de la Fiscalía Local de Coyhaique y el importante apoyo entregado por sus seres más cercanos para el cumplimiento de este importante desafío.

Un momento especial se vivió debido al anuncio de instaurar el premio “Ana María Gómez”, ex funcionaria de la Fiscalía Local de Aysén, quien a raíz de una penosa enfermedad falleció en el mes de abril de este año. “Quienes le conocimos, nunca olvidaremos su carisma y excelente disposición para trabajar en armonía con todos los funcionarios. Siempre le recordaremos con gran cariño. Su lucha ante la adversidad fue un ejemplo de valentía para todos”, manifestó el Fiscal Regional.

Como una forma de testimoniar su legado, el reconocimiento este año recayó en Mabel

Rojas Redlich, quien se ha destacado por su permanente espíritu de servicio, disposición y principios que la realzan en su labor diaria como funcionaria de la Fiscalía Local de Aysén. Otra de las personas destacadas, en otra actividad de la Fiscalía, fue el fiscal Alvaro Sanhueza Tasso, quien cumplió 15 años en la institución. También hubo reconocimientos para quienes cumplieron 10 y 5 años de trabajo.

“Agradecemos el apoyo de diversas instituciones, pero por sobre todo, a las personas con rostro que hay detrás de cada actividad, de cada coordinación, de cada diligencia, de cada esfuerzo silencioso, porque finalmente son las voluntades de cada uno de nosotros lo que hace que los desafíos se puedan lograr en beneficio de las personas a quienes nos debemos. Esa es la gran trascendencia del trabajo que desarrollamos en nuestra vocación de estar al servicio de la comunidad”, sentenció el Fiscal Regional, Pedro Salgado en el marco del décimo séptimo aniversario de la Fiscalía de Chile.

---

600 333 0000 FISCALIA NACIONAL  
CALL CENTER GENERAL MACKENNA 1369